



Journal Le Calou

DÉCEMBRE 2025



PHOTO MARIE-PIERRE MADORE



Journal Le Calou

2025 V3

Décembre 2025

Réalisé dans le cadre du contexte scolaire, ce projet se poursuit avec la belle participation des élèves et l'appui de la communauté. Merci de suivre cette aventure qui grandit à chaque numéro!

TABLE DES MATIÈRES

Table des matières	2
Le mot du Président	3
Émissions spéciales des Fêtes	4
Nouvelles orientations de la radio.....	5
Concours "Jeunes auteurs à vos crayons"	6
Chronique "Le voyage de Fanny"	7
Bandes dessinées.....	8
Parcours d'ado n° 1	10
Parcours d'ado n° 2	11
Parcours d'ado n° 3	12
Les événements passés.....	13
Divertissements	14
Vœux de François.....	15
Vœux de Jeanne.....	16
Vœux de Billie-Lou	17
Recette "Fondue à l'érable"	18
Un cadeau gratuit pour vous : BANQ....	19
Société du patrimoine mondial Anticosti	20
Garderie " Les Petits Pieds"	22
Détente	23
Horaires	24

Erratum

Une erreur s'est glissée dans le numéro de novembre 2025 en page 18.

"Le montant du prix pour

Meilleur duel ou bande : Ariane et Mathis
était de 100 \$ et non de 250 \$.

Nous sommes désolés de cette erreur.



Le mot du Président

Au nom du conseil d'administration de Radio Anticosti, nous souhaitons d'abord exprimer combien c'est un privilège pour nous de soutenir un média qui reflète la vie de notre communauté, ses couleurs et toute la chaleur humaine qui fait la beauté de l'île.

Depuis les dernières années, Radio Anticosti est en pleine restructuration afin de mieux répondre aux besoins de la population. Le retour de ce journal s'inscrit dans ces nouvelles orientations et représente l'une des premières initiatives parmi d'autres à venir, toujours dans l'objectif de renforcer notre présence et notre engagement auprès de vous.

Votre écoute, votre participation et votre confiance permettent à notre radio de rayonner et de demeurer un lien précieux entre nous tous.

En cette période des fêtes qui approche, nous désirons vous offrir nos vœux les plus sincères. Que ces moments soient pour vous une source de douceur, de réconfort et de beaux instants partagés avec ceux que vous aimez.

Joyeuses Fêtes!



Roger Landry

Président du conseil d'administration



Emissions spéciales des Fêtes



DÉCOMPTE
DES NOUVEAUTÉS DE NOËL
ANIMÉ PAR BILLIE-LOU

24 décembre 14h à 16h

Rediffusion 25 décembre 18h à 20h



SPÉCIAL DES FÊTES
SUR L'ÎLE DE FRANÇOIS

31 décembre 14h à 17h

Rediffusion 1^{er} janvier 18h à 21h



BILAN DE FIN D'ANNÉE
DES ENTREPRISES ET ORGANISMES

Présenté durant la journée du 29 décembre

Nouvelles orientations de Radio Anticosti



Chers membres et chers auditeurs,

Notre radio poursuit ses nouvelles orientations avec un objectif clair : renforcer notre lien avec la communauté et valoriser l'implication de celles et ceux qui nous soutiennent. Parmi ces orientations, nous avons choisi de redonner directement aux membres en réinvestissant les fonds des adhésions sous forme de divers tirages qui ponctueront l'année.

C'est avec enthousiasme que nous avons procédé à un premier tirage au sort, d'un montant de 50,00 \$, et nous tenons à féliciter Alexis Poulin, notre tout premier gagnant! Les prochains tirages auront lieu à la radio, les vendredis durant l'émission *Sur l'île de François* :

- le 12 décembre, pour un montant de 75,00 \$
- le 19 décembre, pour un montant de 125,00 \$

Nous sommes ravis de pouvoir offrir ces retours aux membres, et ce n'est que le début de cette démarche qui vise à reconnaître votre soutien. D'ailleurs, nous rappelons que toute personne, peu importe où elle habite dans le monde, peut devenir membre de Radio Anticosti et participer à cette belle aventure.

Si vous souhaitez faire votre adhésion, rien de plus simple : rendez-vous sur notre site web, sous l'onglet Membre, à l'adresse suivante :

<https://radioanticosti.com/adhesion-membre/>

*Merci d'être à nos côtés et de contribuer à faire vivre une radio qui nous ressemble et nous rassemble.
Bonne écoute et à très bientôt sur nos ondes!*



Isabelle Plante

Directrice de Radio Anticosti

Concours Jeunes auteurs à vos crayons

L'an dernier, l'école avait participé pour la première fois au concours *Jeunes auteurs à vos crayons*. Bien que personne n'ait gagné, il y a eu 6 élèves finalistes qui ont reçu des livres en guise de prix de participation.

Édition 2025 ✓



Cette année, tous les jeunes de **3e année et plus** sont inscrits. La 35e édition de ce concours à travers le pays nous propose le thème suivant:

Le pouvoir des mots

Le concours consiste à écrire un texte narratif ayant un minimum de 150 mots et un maximum de 1500 mots. Pour l'édition 2026, des mots puissants devront être l'élément déclencheur (ils viendront tout chambouler) et d'autres mots significatifs seront le dénouement (ils viendront guérir, réparer, dédramatiser, etc.) en permettant un retour à l'équilibre. Bref, ce sont les mots qui auront le pouvoir! Les jeunes sont invités à laisser aller leur imagination, à être créatifs et à se lancer! Il y a plus de 25 000\$ en livres à gagner, alors à vos crayons!

Le pouvoir des mots

25 000 \$ de livres à gagner !

Le concours s'adresse aux élèves de la 3^e année du primaire à la 5^e secondaire.

Comment participer ?

Complétez le formulaire de participation disponible auprès du responsable du concours de ton école et compose un texte de 150 à 1500 mots en suivant les consignes de Frédérique Dufort.

Date limite pour participer : 10 Février 2026

Un projet du SALON DU LIVRE DU SACUGNEY-LAC-SACUGNEY

Pour information : jeunes_auteurs@salondulivre.ca Madame Marie-Pierre

Québec Québec Amérique Boomerang École des Arts du Canada Canada Council for the Arts Patrimoine canadien Canadian Heritage



Jacob

Le concours est également ouvert aux jeunes en école-maison.



Chronique

Le voyage de Fanny



Bonjour, je m'appelle Anaïs Bilodeau, j'ai 15 ans et je commence ma deuxième année sur l'île d'Anticosti. J'y vis avec ma famille et notre petite chatte Fanny.

C'est d'ailleurs sur elle que va porter ma chronique.

Fanny est une petite chatte tigrée, brun, gris et noir. Quelques mois avant qu'on parte de Québec pour Anticosti, une dame sur notre rang (nous vivions à la campagne) a trouvé devant sa porte un chat errant. Elle nous l'a donné quelque temps après, en nous disant que c'était un beau petit chaton mâle et qu'il était chasseur. Il a d'abord mordu mon père (il a encore la cicatrice), on a réalisé que c'était plutôt une femelle (on a changé son premier prénom, Gaspard, par Fanny, c'était plus féminin) et elle ne chassait pas du tout!

Fanny est très mignonne et elle apporte une certaine variété à notre village bondé de chats gris. Un de ses passe-temps préféré est d'aller à la recherche de nourriture et d'affection. Fanny est donc en garde partagée depuis un certain temps entre notre maison, l'auberge qui l'a renommée Whisky, la COOP, les touristes ainsi que de nombreuses personnes du village.

De plus, Fanny a déjà été faire son épicerie toute seule à la COOP, elle est déjà entrée dans l'école, nous l'avons promenée sur une grande flaue d'eau, un touriste a déjà essayé de l'emmener sur le Bella Desgagnés et Fanny a même eu droit à un transport privé dans l'auto de Wendy Tremblay! Le plus drôle, c'est que certaines personnes de Port-Menier ont pensé, en la voyant la première fois, qu'il s'agissait d'un chat abandonné et ils ont publié des avis de recherche sur le babillard public d'Anticosti sur Facebook! 😊

En résumé, si vous voyez une petite chatte avec un collier rallongé par un petit tube vert, elle nous appartient! Une chose est sûre, Fanny a une vie déjà bien remplie de péripéties (et de puanteur, avouons-le) !



Anaïs

Bande dessinée



par Jacob



Bande dessinée



par Loïck

Voici les Toïdes.



Ils ont la peau bleue,
la face plate et une
carne sur le front.

Cou-
cou!

Ils vivent sur une
planète aquatique et
dangereuse nommée Toïa.



La vie n'y est pas facile car ils sont en
tourés d'eau et entourés de créatures
marines.



Les Toïdes utilisent des
machines qui projettent
de l'électricité. Pratique
sous l'eau!



L'énergie utilisée est tirée des coraux qui abondent sur
Toïa.



Les trésors sont gardés dans
de grands temples.



C'était la portion
documentariste
de ce journal.



Parcours d'ados no 1



Au cours de mes 15 années de vie, j'ai déménagé à de nombreuses reprises et dans différents lieux à travers le Canada, dont le Manitoba et la Colombie-Britannique.

Pendant trois ans, j'ai vécu dans un village rural nommé Saint-Lazare, au Manitoba.



Avec une population majoritairement francophone de 257 habitants, ce village s'impose avec ses sentiers impressionnantes de quatre-roues et de motocross à travers la vallée dans laquelle elle se situe. L'école comptait environ 80 élèves de la prématernelle jusqu'à la fin du secondaire.



J'ai passé l'année dernière en Colombie-Britannique au bord de la mer dans la ville de Surrey.

J'ai étudié dans le programme d'immersion française à l'école Earl Marriott. L'école avait plusieurs cours à options comme des classes de mécanique automobile, de photographie, d'ingénierie, de cuisine et beaucoup plus. Le gymnase était aussi très grand.

Ludovic

Parcours d'ados no 2

Bonjour!

Je m'appelle Joon, j'ai 12 ans et je vis à Anticosti depuis maintenant quatre ans. Je suis née à Montréal, mais je suis originaire de France. Après ma naissance, je suis directement partie 6 mois faire le tour de l'Asie. Là-bas, tous les gens me touchaient les pieds parce qu'ils disaient que j'étais un bébé Bouddha, comme j'étais potelée. En revenant en France, je suis repartie pendant 4 mois en Thaïlande. Ensuite, j'ai vécu 2 ans en Guadeloupe où j'ai pu boire et manger plein de noix de coco. J'ai même connu *Maria*, un cyclone ravageur qui a détruit ma cabane arrière. J'ai vécu trois ans en Guadeloupe et un an en France. Puis, je suis allée m'installer au Canada, à Montréal, pendant quatre ans pour ensuite arriver ici à Anticosti. C'est vraiment une belle île, on n'est pas obligé de verrouiller nos maisons, on laisse les clés dans nos véhicules. Quand je suis arrivée au secondaire, j'ai trouvé cela plus difficile, car il y avait moins de personnes de mon âge. Je me tiens souvent avec des gens plus grands ou plus petits que moi. Il n'y a aucune autre fille au premier cycle du secondaire, ce qui difficile pour le côté social. En même temps, c'est moins compliqué que dans les autres écoles (harcèlement, vol, etc.).

Nous avons la chance d'avoir une école qui inclut le préscolaire, le primaire et le secondaire. Dans les autres écoles, en ville, le primaire et le secondaire sont souvent séparés! En ville, si je croisais quelqu'un dans la rue, je ne le revoyais pas forcément alors qu'ici, c'est l'inverse. On finit par connaître les noms de tous les habitants de l'île. Au-delà de tout ça, je me suis attachée à mon île et c'est pour moi très difficile d'imaginer mon adolescence quelque part d'autre, car ça me permet de prendre du recul et de vivre plein d'autres choses merveilleuses que je ne vivais pas en ville!



11





Parcours d'ados no 3

L'école au Belize

Je m'appelle Albert et j'ai 13 ans. Je suis de passage sur l'île d'Anticosti. Je viens de la banlieue de Québec, c'est là que je suis né. Je voyage beaucoup avec ma famille, c'est pourquoi je n'ai pas fait toute ma scolarité dans des établissements scolaires. J'ai un chien et ma plus grande passion est la trottinette *freestyle*.

Mon voyage au Belize

En 2022, je suis allé au Belize avec ma famille pendant tout l'hiver. La famille *Serves* nous avait accueillis sur leur terrain, juste à côté de chez eux. J'allais à l'école là-bas. J'ai même pu pêcher du barracuda dans la mer ! Il y avait beaucoup de scorpions et de tarentules partout. Je dormais dans un hamac, il faisait chaud et les bonbons étaient vraiment étranges. Leur chien *Oufti* était très enjoué, drôle et plein d'énergie. Il avait toujours sa noix de coco dans la bouche.



Mon voyage au Mexique

En 2019, je suis allé au Mexique, je restais dans une petite ville. Notre véhicule motorisé était stationné sur le bord de la mer. J'allais à l'école là-bas. De la nourriture était vendue dans la cour d'école: du melon d'eau, des céréales et plein d'autres choses. Les gens mettaient de la sauce piquante sur tout! J'ai dû retourner chez moi plus tôt que prévu à cause de la COVID-19.

Albert



Les événements passés

Camp explométiers

Comme je l'avais dit le mois passé, je vais vous raconter le voyage que nous avons fait durant le mois de novembre. Durant ce voyage, nous avons visité plusieurs places, dont l'aluminerie de Sept-Iles. C'était très grand et il y avait beaucoup de machines. L'usine est en marche 24 heures sur 24, 7 jours sur 7, 365 jours par année, elle ne peut pas s'arrêter.

Nous étions environ 20 élèves à participer.

Ma sortie préférée était la SPCA, car il y avait des chats handicapés qui sentaient mauvais comme Fanny (voir l'article Chronique *Le voyage de Fanny* à la page 7). Nous avons mangé dans des restos différents comme McDonald et A&W, mais nous avons également pu déguster des sushis. J'ai dormi dans un hôtel à côté du Walmart. Je n'ai pas apprécié le théâtre, car le sujet m'intéressait moins (ça parlait des tribus autochtones).

Isaac



Visite à notre centenaire

En classe, les élèves de secondaire 3 et 4 ont fabriqué des cartes de Noël pour Mme Ernestine, la centenaire du village de Port-Menier. Bien qu'elle ait quitté depuis peu sa demeure, c'est du Havre-Saint-Pierre qu'elle a reçu les souhaits qui lui étaient destinés par l'entremise de Mme Denise Collin.



Début décembre

Mme Ernestine riant de bon coeur, en compagnie de Mme Denise Collin.



Divertissements

L'école Saint-Joseph vous invite au traditionnel

Souper de Noël

Passez l'arts pour un Noël blanc

Samedi 13 décembre 2025
au Centre d'accueil municipal

16h30: arrivée des invités
17h: mot de bienvenue et spectacle de musique
17h30: ouverture du buffet
19h: Père Noël, tirages et prix
20h: musique et danse
22h: fermeture de la salle

Vous devez confirmer votre présence et venir chercher vos billets auprès de Mme Martine à l'école Saint-Joseph entre 8h et 12h.
Contribution volontaire. Montant suggéré: 20\$ par personne.
Argent comptant seulement.

ON VOUS ATTEND EN GRAND NOMBRE !
N'oubliez pas d'apporter vos breuvages.

Par: Joon



CHARADE:

- Mon premier est l'abréviation du mot cela
- Mon deuxième est l'indicatif présent du verbe "peindre" à la 1ère personne

ON DÉCORE MON TOUT POUR NOËL !

„GÄ“ „PEINS = SAPIN

14

Rebus



2

Le contraire
de Yes



II

?

Sous/pet/deux/no/elle
SOUPER DE NOËL

Tous les élèves et les
membres du personnel de
l'équipe-école vous
souhaitent de très joyeuses
fêtes!





© CARLOS HORTON - UNSPLASH

*Je dis souvent que la vie est un calendrier
tant elle file à vive allure.*

*Voici venu le temps des fêtes et pour
plusieurs l'occasion de revoir
parents et amis.*

*Que vous demeuriez à l'île pour la période
ou que vous retrouviez les vôtres sur le
continent, amusez-vous, abusez des bonnes
choses, riez, profitez-en,
tout en demeurant prudents.*

*Merci de votre accueil chaleureux,
à la hauteur de votre enviable réputation.*

*Joyeux Noël
et Bonne année tout le monde.*

François





Étudiante dans le métier, j'ai encore beaucoup à apprendre!

Je suis une vraie passionnée de musique en tout genre, mais surtout d'artistes émergents. Vous pouvez m'entendre à 11h, sur les ondes de Radio Anticosti la fin de semaine dans ***1h pour déjeuner***.

Je suis honorée de faire partie de l'équipe de ma radio d'enfance. Je l'ai écoutée en grandissant, et maintenant je grandis grâce à elle. J'ai bien hâte de vous retrouver cet été, mais en attendant, j'espère vous divertir assez pour que le temps passe plus vite.

Pendant ce temps gris et froid, je vous souhaite de garder le moral.

Jeanne

Joyeux temps des Fêtes!

Jeanne Majouin

LA PLUS JEUNE
DE L'ÉQUIPE DE RADIO ANTICOSTI.



Un bon temps des Fêtes de la Mauricie jusqu'à Anticosti!

Je vous souhaite un temps des Fêtes rempli d'amour, de petites et grandes joies, ainsi que de beaux moments avec vos proches. Bien que je travaille à distance, à plusieurs centaines de kilomètres de vous, sachez que l'Île occupe une place spéciale dans mon cœur et j'espère avoir l'occasion de revenir vous faire coucou en personne! J'en profite pour vous souhaiter le meilleur pour 2026.

À bientôt!

Biffie-Lou



Fondue à l'érable

Rendement : 3 tasses

Temps de préparation : 5 minutes

Ingédients

- 1 tasse (250 ml) de sirop d'érable
- 2 c. à table (30 ml) de féculle de maïs
- 2 tasses (500 ml) de crème 15%
- Fruits frais, cubes de gâteau blanc

Préparation

- Faire chauffer le sirop d'érable pendant 5 minutes.
- Ajouter la crème et porter à ébullition.
- Délayer la féculle de maïs dans 2 c. à table (30 ml) de crème ou d'eau froide.
- Ajouter au mélange et chauffer à feu doux jusqu'à l'épaississement.
- Verser dans un plat à fondue et déposer sur un réchaud.
- Servir avec des fruits frais et des cubes de gâteau blanc.

Astuce

Pour une fondue plus festive, ajouter 2 c. à table (30 ml) de rhum brun à la fondue après l'avoir retirée du feu.





BIBLIOTHÈQUE
ET ARCHIVES
NATIONALES
DU QUÉBEC

Un cadeau GRATUIT... juste pour vous...

La BANQ, c'est une porte vers l'imaginaire,
la connaissance et l'évasion...

Elle invite chacun de vous à explorer de nouveaux horizons.

Elle accueille des romans, des biographies, des souvenirs ou des trésors familiaux, des formations gratuites, des journaux et magazines de par le monde...

Cette bibliothèque est un symbole de partage et de culture, un présent durable qui enrichit la vie au quotidien.

C'est un lieu incontournable de savoir, de culture et de mémoire collective. Elle offre un accès libre à des millions de livres, documents, archives et ressources numériques. La BAnQ soutient la recherche, l'apprentissage et la découverte pour tous. Elle préserve le patrimoine québécois tout en favorisant l'éducation, la créativité et l'enrichissement culturel de la communauté.



<https://www.banq.qc.ca/abonnement/>

- Livres numériques
- Livres audio
- Magazines et journaux
- Musique
- Documents patrimoniaux
- Méthodes de langues
- Ouvrages de référence
- Formations
- Généalogie
- Archives

et plus encore...

Tout cela gratuitement





2025, une année rayonnante de patrimoine mondial !

par Alexandre Laprise, Pascale Daoust et Pascal Lantin

Chers insulaires et amis d'Anticosti,

Quelle année exceptionnelle !

Alors que 2025 s'achève, l'équipe de la Société a envie de vous partager quelques belles réussites qui font briller notre île et contribuent à préserver son statut mondial.

Un centre d'interprétation vibrant

2502 visiteurs en 2025, soit 32% de plus qu'en 2024 ! Parmi eux, 111 petits explorateurs et exploratrices — dont trois groupes scolaires— ont plongé dans les trésors géologiques d'Anticosti. Les croisiéristes du Bella, qui représentent 44% de nos visiteurs, sont venus des quatre coins du globe, et nos 174 participantes et participants aux activités hors murs ont contribué à faire vivre notre mission, beau temps, mauvais temps !

La recherche en pleine effervescence

Record historique : 25 chercheuses et chercheurs ont foulé le sol d'Anticosti entre juin et octobre ! De l'Allemagne aux États-Unis en passant par le Québec, ils et elles sont venus scruter nos falaises pour dévoiler les secrets de notre territoire ancien. Fait marquant : des chercheuses et chercheurs allemands s'intéressent à la photosymbiose chez les coraux fossiles d'Anticosti. Pas mal pour une « petite île » au milieu du golfe, non ?

Une communauté mobilisée

Grâce à une tournée citoyenne, 42 foyers de Port-Menier ont partagé avec nous histoires, préoccupations et idées pour l'avenir. Les Journées du patrimoine mondial ont rassemblé plus d'une centaine de passionnés d'Anticosti au resto-bar Ellis et au Centre d'interprétation. Deux rencontres du Comité communautaire ont aussi permis à des résidentes, à des membres des Premières Nations et à des utilisateurs du territoire de discuter et de décider ensemble du futur de notre site UNESCO. Votre voix compte !

Un écho au-delà du reef

Notre écho médiatique a explosé : près de 25 articles et chroniques, 100 000 vues sur Facebook et 500 nouveaux fans ! Producteurs télé, journalistes et chercheuses et chercheurs nous sollicitent régulièrement. Merci de suivre nos aventures et nos « wow » !

Résidentes et résidents fiers, visiteurs curieux, scientifiques passionnés, partenaires engagés... c'est grâce à vous que notre patrimoine mondial brille de mille feux !

Joyeuses Fêtes et rendez-vous en 2026 !

Toute l'équipe de la Société du patrimoine mondial Anticosti



Pour suivre nos activités
www.patrimoinemondial-anticosti.ca
Facebook: [Société du patrimoine mondial Anticosti](https://www.facebook.com/Societe-du-patrimoine-mondial-Anticosti-100000000000000/)





Garderie Les Petits Pieds Du Bonheur

Nous sommes toujours très heureuses de découvrir la nouvelle édition du Calou. Bien sûr, nous débutons à la page où nous sommes les vedettes!



La première neige est toujours un moment festif et tant attendu!

Kelly, Emmanuelle et Lucas avaient si hâte de goûter à cette neige! Hihi, celle-ci, devrait être incluse dans le guide alimentaire !!



Le 28 novembre dernier, nous avons eu la chance de célébrer l'anniversaire de notre belle Emmanuelle. À l'occasion de ces 4 ans, nous avons fait un atelier de cuisine qui consistait à décorer de délicieux biscuits pain d'épices!



*Nous vous souhaitons
un merveilleux temps des fêtes !!
Joyeux Noël et une très bonne année 2026 !*



Mettez votre talent à contribution et ajoutant des couleurs à cette image

Horaires

Coopérative de consommation de l'île d'Anticosti



Tous les jours de 8 h 00 à 18 h

Fermé 13 h à 14 h

Station service : ferme à la noirceur ou
en cas de tempête



L'Accommodeur Malouin

Lundi au samedi de 9 h 00 à 18 h 30

Dimanche de 9 h 30 à 18 h 00



Bibliothèque municipale

Mercredi : 16 h 30 à 19 h 00

Samedi : 9 h 00 à 12 h 00



Caisse Populaire

Mardi - Jeudi

10 h 00 à 12 h 00

13 h 15 à 15 h 30

Insul'Art

Lundi : Fermé

Mardi : 13 h à 16 h

Mercredi : Fermé

Jeudi : 13 h à 16 h

Vendredi : 10 h à 16 h

Samedi Fermé

Dimanche : 12 h à 17 h



Lundi - Mardi - Jeudi - Vendredi

8:30 à 11:30 et 13:00 à 15:00

Mercredi

8:30 à 11:30 et 14:30 à 16:30

Relais Nordik \ Quai de Port-Menier

Dimanche : 9 h à 12 h (Bella)

- *L'inspection des véhicules pour l'embarquement doit se faire UNE HEURE AVANT l'arrivée du Bella*

Lundi : 8h à 12 h

- *Réception du matériel pour la Basse-Côte-Nord*
- *Remise du matériel provenant de la Basse-Côte-Nord*

Mardi : (Fermé, Bella)

- *L'inspection des véhicules pour l'embarquement doit se faire UNE HEURE AVANT l'arrivée du Bella*

Mercredi : 13 h à 16 h

- *Remise du matériel provenant de Sept-Îles et Rimouski*

Jeudi : 8h à 12h et 13 h à 15 h

- *Réception du matériel pour expédition à Sept-Îles et Rimouski*

Vendredi et Samedi : Fermé

Les heures d'ouverture indiquées sont celles en vigueur en date du 10 décembre 2025. Radio Anticosti ne peut être tenue responsable des modifications d'horaire pouvant survenir après cette date.